



和歌浦だより

令和8年1月号
和歌山市立和歌浦小学校



今年もよろしくお願いします



2026年がスタートしました。静かだった校舎に今日、子どもたちの元気な声が戻ってきました。学校中が急に活気づき、「学校の主役は子供たち。子供たちが居てこそこの学校だ。」と改めて感じます。3学期も職員一同、子供たちが楽しく学校生活を送り、目標に向かって進んでいけるよう支援していきたいと思います。ご協力、よろしくお願ひいたします。

さて、3学期は学校に来る日が52日（6年生は48日）しかなく、1年間で一番短い学期です。「こうなりたい」と漠然と考えているだけでは、あっという間に日々は過ぎ去ってしまいます。今日の始業式で、子どもたちには、目標を立てる時は「こうなりたい。そのためには、こんなことをするぞ。」と具体的に考えることが大切だと話しました。自分の目標に向かって努力する中でいろんな思いを味わい、考え、考えたことを行動に移すこと。そして、うまくいってもいかなくても、自分の行動を振り返って考えること。この繰り返しが、子どもたちの成長につながるのだと思います。

6年生には、残りの小学校生活を悔いなく過ごし、「小学校楽しかった」「和歌浦小学校でよかった」という思いをもって卒業してほしいと思います。運動会で大活躍し、思い出をたくさん作った2学期に負けないように、3学期も「自分たちの楽しい思い出を作ること」と「学校のみんなのために自分たちができること」を考え、実行してくれることを期待しています。

外壁工事あと少し！

2学期から始まった外壁の塗り替え工事は、2月末には終了する予定です。2学期は、学校前の道路工事も重なっていたため、学習中に工事の音が絶えることなく響いていて、子供たちは大変だったと思います。工事業者さんは子供たちの安全に細心の注意を払ってくれましたが、子供たちも、工事の資材が置かれた中庭を通る時や工事用車両が置かれた運動場で遊ぶ時、決められたルールをきちんと守ることができました。

きれいに塗り替えられた校舎との対面ももうすぐです。若竹学級や施設開放利用者の皆様にもご不便をおかけしていますが、もう少しの間ご協力を願います。

読書月間へのご協力、ありがとうございました！

10月から11月にかけて行った読書イベント「みんなで読破だ2000冊！」にご協力いただき、ありがとうございました。和歌浦っ子みんなで読んだ本の冊数は、なんと2747冊。2学期の終業式で発表した時、子どもたちからは拍手が沸き起きました。結果を聞き、目標達成を素直に喜ぶ子どもたちの姿はとても微笑ましかったです。

これからも「みんなで何かに取り組む」という場をつくっていきたいと思っています。



【1月の行事予定】

6日	火	始業式 11:30下校
7日	水	3学期給食開始 ALT来校 身体測定1・2・3年生 書初競書会清書(～16日)
8日	木	身体測定4・5・6年生
9日	金	スクールカウンセラー来校
13日	火	4年防災出前授業(5限)
14日	水	6年口座振替日
15日	木	加太合宿 1日目
16日	金	加太合宿 2日目
17日	土	市科学作品展(フォルテワジマ) 子どもセンター(バレーボール)
18日	日	市科学作品展(フォルテワジマ)
21日	水	研究授業1年生 14時20分下校 1年生以外 13時10分下校
23日	金	スクールカウンセラー来校
31日	土	家庭科作品展(中央コミュニケーションセンター)



3学期の主な行事

- 2月 5日(木) 入学説明会
- 2月10日(火) 県警防犯教室・音楽隊鑑賞
- 2月12日(木) 授業参観・懇談会
- 3月16日(月) お別れ式
- 3月17日(火) 卒業式(1～3年休み)
- 3月24日(火) 終業式
- 3月31日(火) 離任式
- ※卒業式には在校生を代表して4年生と5年生が出席します。1～3年生はお休みです。

わから見守り隊の皆様方へ

いつも本校の児童を見守ってくださりありがとうございます。

1月の下校時刻をお知らせいたします。

1月 7日(水) 全学年 13時20分頃

1月14日(水) 全学年 13時20分頃

1月21日(水) 2～6年生は 13時10分頃
1年生は 14時20分頃

1月28日(水) 全学年 13時20分頃

下校となります。よろしくお願ひいたします。

【おもちゃランド】

2年生が生活科の学習で、空き箱などの材料を使っておもちゃを作りました。そして、そのおもちゃで遊んでもらう『おもちゃランド』を開催し、1年生を招待しました。2年生は「一生心に残るおもちゃランドにしよう」というめあてを立て、1年生に楽しんでもらえるように飾りつけをしたり、ポスターを作ったり、さまざまな工夫をこらしました。また、遊び方を丁寧に説明したり、優しく声をかけたりして、1年生をあたたかく迎えていました。招待された1年生は、楽しそうにおもちゃで遊び、大喜びでした。



風で走るよ！